

令和3年 7月 2日

保護者各位

那覇市立安岡中学校
校長 比嘉 真一郎
(公印省略)

緊急事態宣言の延長もしくはまん延防止等重点措置への移行が決定した場合による7月行事予定の三者面談延期について（お知らせ）

時下、保護者のみなさまにはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃から本校の教育活動に対してご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、6月21日付けにて7月行事【三者面談・1学期技能テスト】予定の変更についてのお知らせを致しましたが、沖縄県は国の方針をもとに近日中に宣言解除かもしくは、緊急事態宣言延長または、まん延防止等重点措置への移行かの方針を決定するようです。それに伴い本校においては、緊急事態宣言が延長又はまん延防止等重点措置へ移行した場合7月14日(水)からの三者面談については再度延期することを決定いたしました。

延期となった場合の日程につきましては9月以降に改めてお知らせいたします。保護者の皆様には度々の仕事の調整等でご迷惑をお掛けしますが、ご理解の程をよろしくお願い致します。

記

1 三者面談の実施について

(1) 緊急事態宣言が延長又はまん延防止等重点措置へ移行した場合

【三者面談を延期します】

(2) 緊急事態宣言の解除及びまん延防止等重点措置の移行がない場合

【三者面談を実施します】

※上記の対応は、令和3年7月2日時点のものであり、今後の状況や文部科学省、厚生労働省、沖縄県、県教育委員会等の方針により随時、変更の可能性もあり得る旨、ご承知おきください。